



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Se pide al equipo de gobierno que no demore más la construcción de la futura residencia de la Tercera edad y alertan que la residencia privada de las Angélicas cerrará sus puertas el futuro mes de noviembre

Urge la residencia municipal de la Tercera Edad ante el cierre de las Angélicas

Vinaròs 08-07-2009

El Partido Popular de Vinaròs, a través de su presidente y portavoz municipal Juan Bautista Juan, ha pedido hoy al equipo de gobierno municipal que en general no se ampare en el victimismo continuo y afronte con rigor sus responsabilidades y en particular que no demore más la construcción de la futura residencia de la Tercera Edad, un proyecto que se remonta a la pasada legislatura y que algunos vinarocenses deben creerse que ya es realidad por las veces que se ha hablado de ella pero que la realidad es que se encuentra totalmente paralizado. Desde el PP insistían en que la residencia –que en su proyecto inicial contempla también un centro de día y diversas instalaciones de atención a los mayores- es una obra imprescindible. Máxime cuando una de las residencias privadas de la localidad –la de las Madres Angélicas, ubicada en la calle Arcipreste Bono- cerrará sus puertas el próximo mes de noviembre según daba a conocer Juan Bautista Juan al leer algunos de los contenidos de la carta en la que se comunica el cierre a los familiares, donde se califica de “definitiva e imperiosa” después de los “más de dos años desde que se comunicó por primera vez el cierre y la ilimitada paciencia con el ayuntamiento”.

El portavoz del PP, Juan Bautista Juan, daba a conocer que, desde el ayuntamiento, se había instado hace dos años a esta residencia de religiosas a aplazar su cierre porque la construcción de la nueva residencia era inminente. Una inminencia que los hechos han desmentido y que ha obligado a las religiosas a tener que tomar la decisión de cerrar el centro, sin contar con la alternativa de poder reubicar a las residentes en Vinaròs. Juan destacaba que *"es increíble que los que nos gobiernan sean incapaces de asumir sus propios compromisos, dar su palabra que la residencia se llevaría adelante y no haber hecho nada"*.

Juan recriminó al equipo de gobierno su inacción en esta materia cuando ha existido un apoyo del PP al proyecto. “Es muy triste que en un proyecto tan necesario para la ciudad, el equipo de gobierno solo vea pulgas y caparras encima de los demás y no vea los problemas que está causando a nuestra ciudad. Es increíble que solo tire piedras al tejado de la Generalitat y del PP y sea incapaz de asumir su compromiso.” Insistía en que la construcción de la residencia de la Tercera edad es uno más de los continuos incumplimientos del equipo de gobierno, a los que se suma la rotonda de la Avenida Barcelona, la Ciudad del Transporte, el proyecto en la desembocadura del Río Sénia o la oficina de extranjería etc. etc